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2019 年度 千二地区公民館文化祭 第 5 回実行委員会 議事録 

日時 2019 年 11 月 23 日(土) 11:00～12:00 

配布資料 2019 年度千二地区公民館・文化祭を終えて 地区公民館文化祭実績報告

書（第 46 回、第 47 回） 地区公民館文化祭収支報告書（第 46 回、第 47 回） 文

化祭喫茶売上表 千二公民館 2019 文化祭喫茶部報告 

I. 実行委員長からの講評 

「2019 年度千二地区公民館・文化祭を終えて」に沿って講評。 

II. 報告事項 

1. 第 47 回文化祭の実施状況 

実績報告、収支報告をもとに館長から報告。来館者数、出展数、収支について報告が

あった。 

来館者数については保育園、公民館各受付でダブらないようにお願いしたので昨年ま

でより実際の来館者に近いものになっていると思う。その結果を見てもたくさん来て

いただけたと思う。出展点数も数え方次第だが、たくさん出していただけたと考えて

いる。 

新しい試みとして野菜と手作り小物の販売を実施。にぎやかになったと思う。 

収支報告についても承認。 

 

 

２．各担当者からの報告など 

お茶席、永松さん。先生不在でも茶道クラブがよくやってくれた。設営時に若干の問

題があったが来年に向けて修正する。 

装飾、設営。入口さん。装飾等、今年はうまくいったと思う。パネルも軽量で楽であ

った。記録写真の重要性も指摘。 

調理室、喫茶。簑原さんの報告書を基に館長から。 

接待の人数、十分。PTA 会長より多すぎるかもしれないが参加者同士の交流ができ

た。喫茶の入り口付近に人が多すぎて威圧感。調理室について、使い捨て品を使うこ

とは楽であろうが家庭で顧みられなくなっている食事の文化を文化祭だからこそ大

事にすることが大事ではないか、との意見も。 

演芸発表。着替えの場所の問題があった。準備物の再検討を。後半、時間調整のため

10 分程度の休憩時間を設定しておくのもよいのでは、など反省、提案があった。校

長先生より、来年度も春の運動会の可能性があり、文化祭でのダンス出演に不確定要

素があるとのお話があった。 

 

２．次回の実施方法について 

館長より。仕事の分担、という意味で、今回は昨年度より後退した感がある。来年度

はできれば春から準備会を持ちたいと思う。 

 



３．その他 

雑部さんから。大きなトラブルもなく、楽しい文化祭であったと思う。ただ、物品等

の販売について売り上げが実行委員会に入らずに直接販売車にわたるやり方には疑

問が残る。地域の誰が見ても納得してもらえるようなやり方を検討すべき、との指摘

があった。 

近隣住民から話し声がうるさい、との苦情があったことについても、事前に挨拶をを

との指摘があった。 

 

以上 

 

 

 

 

III. 討議事項 

1．各プログラムについて 

 

 

2．次回の実施方法について 

 

 

3．その他 


